
Newsletter: Mai 2024 
in einfacher Sprache 
Einmal im Monat gibt es die Texte der GRÜNEN in einfacher Sprache. Die Texte sind für 

Menschen, die nicht gut lesen können oder nicht perfekt Deutsch können. 

Die Texte handeln von den Ideen der GRÜNEN. 

Die GRÜNEN möchten einfache Texte schreiben, weil alle Menschen gleich wichtig sind. 

 

Verfolgung von Sinti* und Roma* 

Am Mittwoch, dem 08.05.2024, um 18:30 Uhr 

Es gibt eine Veranstaltung über Sinti* und Roma*. 

Sie reden über schlechte Behandlung seit dem 3. Reich. 

Wir treffen uns in der Partei-Geschäftsstelle im Philosphenweg 2. 

Wir sprechen über Probleme die Sinti* und Roma* in Duisburg haben. 

Dr. Mehmet Daimagüler redet mit Mario Reinhardt und Dr. Guillermo Ruiz. 

Wenn du hingehen möchtest, melde dich hier an: lamya.kaddor.wk@bundestag.de 

 

Demokratie-Fest 

Am Samstag, dem 11.05.2024, ab 13:00 Uhr 

Wir feiern die Demokratie! Komm zum Demokratie-Fest am Dellplatz. Von 13:00 bis 

20:00 Uhr gibt es Musik, Essen und Spiele für die ganze Familie. Redet mit Leuten über 

Politik und Ideen. 

  

mailto:lamya.kaddor.wk@bundestag.de


Eurovision Party 

Am Samstag, dem 11.05.2024, ab 20:00 Uhr 

Es ist Zeit für das Eurovision Finale! Unsere AG Queer will mit euch feiern. Es gibt coole 

Musik, tolle Auftritte und viel Spaß. 

Die Party beginnt um 20 Uhr. Wir freuen uns auf euch! Und wir bezahlen die ersten 

Getränke. 

 

Wahlkampf Gruppe 

Die Gruppe für Wahlkampfvorbereitung möchte mit euch die kommenden Wahlen 

planen. Nach der Europawahl kommen 2025 Kommunal- und Bundestagswahlen. Das 

nächste Online Treffen ist am Dienstag, dem 28.05., ab 19:00Uhr. 

Teilt eure Ideen mit! Plant mit uns den nächsten Wahlkampf. 

 

 

Lamya Kaddor 

Abgeordnete im Bundes-Tag 

Liebe Freundinnen und Freunde, 

in den Nachrichten hört man viel über die Gefahr von islamistischem Terror in unserem 

Land. Es ist wichtig, ehrlich darüber zu sprechen: Die Möglichkeit von Anschlägen durch 

islamistische Terroristen ist momentan ziemlich hoch. Aber wir dürfen deswegen nicht in 

Panik geraten. Stattdessen sollten wir ruhig bleiben und uns damit beschäftigen, wie wir 

uns schützen können, wie wir uns darüber bewusst werden, und wie wir versuchen 

können, solche Anschläge zu verhindern. Ich habe in einer meiner Reden und in einem 

Interview mit t-online darüber gesprochen, und ich denke, es könnte euch interessieren, 

mehr darüber zu erfahren. 

Zur Rede: 

Video auf Instagram 

 

Zum Interview:  

t-online 

 

 

https://www.instagram.com/reel/C6J53wqNqg-/?igsh=MWNmNzByczY0aHA1eA
https://www.t-online.de/nachrichten/panorama/vermischtes/id_100398472/rundfunkrat-gruene-lamya-kaddor-aeussert-sich-zu-khola-maryam-huebsch.html


Felix Banaszak 
Abgeordneter im Bundes-Tag 

Liebe Freundinnen und Freunde, 

in Duisburg gibt es viel Aufregung wegen der Stahlproduktion. Die Firma hat 

angekündigt, weniger Stahl herzustellen, und ein Investor aus Tschechien namens Daniel 

Křetínský hat einen Teil der Firma gekauft. Viele Leute machen sich Sorgen deswegen. 
Ich war auch bei einer großen Versammlung dabei. 

Ich hoffe, dass die Firma sich für die Zukunft verpflichtet und Geld investiert, um die 
Standorte besser zu machen. 

Wir haben auch darüber gesprochen, wie man die Autobahn A59 verbessern kann. Das ist 

vielen Leuten in Duisburg wichtig. Wir haben mit dem Verkehrsministerium gesprochen, 

aber bisher gab es keine Lösung. Das Ministerium muss eine Studie zur Tunneloption 

machen, das wurde beschlossen. Mehr Infos dazu gibt es auf der Website des 

Meidericher Bürgervereins. 

Am 23. Mai um 19 Uhr könnt ihr mich treffen und mir Fragen stellen. Trefft mich beim 

Bier mit Banaszak in der Gaststätte Bolleke in Obermeiderich. 

Ich freue mich darauf, euch zu sehen! 

 

 

Rats-Fraktion Duisburg 

Die Auto-Bahn A 59 

Die Auto-Bahn A 59 ist alt und zu schmal. Sie muss im Duisburger Norden erneuert und 

ausgebaut werden. Die Menschen dort möchten, dass die Auto-Bahn ein Tunnel wird. 

Dann ist es nicht mehr so laut und staubig. Es gab Treffen, wo die Menschen ihre Ängste 

erzählen konnten. Die Leute, die die Auto-Bahn bauen wollen, sollten zuhören. Leider 

war es kompliziert für die Menschen aus Duisburg, an den Treffen teilzunehmen. Die 

Grünen finden, dass es für die Menschen leichter sein sollte. 

 

  

https://www.felixbanaszak.de/blog/wie-weiter-mit-dem-stahl-wie-weiter-mit-dem-standort-duisburg
https://meidericher-buergerverein.de/


Umwelt-Ideen in Duisburg 

Eine gesunde Natur ist wichtig, damit Menschen gut leben können. Man wird schneller 

krank, wenn die Umwelt zerstört wird. Es gibt tolle Ideen, die Umwelt in Duisburg zu 

schützen. Der Stadt-Rat hat beschlossen, dass die Ideen gemacht werden. Aber das 

dauert viel zu lange, finden die Grünen. Manche Ideen sind schon drei Jahre alt. Deshalb 
fragen die Grünen nach: Warum dauert das so lange? Wann werden die Natur-Ideen 

endlich gemacht? 

 

Die Rats-Sitzung im April 

Im April gab es eine Rats-Sitzung. Wir Grünen haben dazu ein Video gemacht:  

hier klicken und gucken! 

https://www.youtube.com/watch?v=cJlTWd_HGpY

